



Apéndice:

Decencia de vestimenta

La población de Israel, Palestina y muchos otros países esta dividida concerniente a sus expectativas para la decencia de vestimenta en lugares públicos. Cada grupo religioso tiene su propia interpretación, qué es “vestimenta decente”.

Este diagrama da una respuesta estadística, cuán fuertemente erótica es cada parte del cuerpo humano. Los datos se basan en las respuestas de hombres heterosexuales no religiosos (para el cuerpo femenino) y hombres homosexuales (para el cuerpo masculino) en una encuesta, que está disponible aquí:

ionmittler.com/look_at_human/?ch=10

Un hallazgo con significación política en esta encuesta es que la cara y los dedos se consideran más eróticos que el cabello o los antebrazos de una persona. Este hallazgo puede cuestionar la coherencia lógica de tales códigos de vestimenta, que permiten mostrar la cara y los dedos, mientras que requieren que el cabello y los antebrazos deben ser cubiertos.